

REGIONAL

PERIÓDICO DE NOTICIAS
MIÉRCOLES Y SÁBADOS

Suscripción

Por un trimestre, v. 2500
id un semestre, 5 id.
id un año, 10 id.
Número suelto 0'10 pias.
Anuncios. Precios convencionales.

PAGO ADELANTADO.

FRANQUEO
CONCERTADO

El puente sobre el Tietar

Actitud de la Compañía M. C. P.

La existencia del ferrocarril verato está dificultada, en efecto, mucho, . . . por la Vera. Si la Vera fuese menos subyugable por la voz insinuante, secreta, irresponsable, de pitonisas y sirenas; si la Vera quisiese de veras el franco ruido valiente del vapor, blanco ceñidor amante de los paisajes y las aldeas . . . escucharía retremblar el vapor en los domos de las calderas.

Si a la contemplación de los abismos negros de la política rastrera, prefiriese la Vera la contemplación de sus cumbres, de su porvenir, iluminados por el rudo chispazo eléctrico de las dinamos de su industria futura, vencería su retrógrada conformidad, no se resignaría con su atraso, hasta hoy deliberadamente mantenido.

Libertad, libertad; ¡cuanta obscuridad y cuánto atraso se alimentan de tu nombre!

Tendría la Vera «lo necesario» y tendría «lo mejor», si su alma de paloma rompiese las cadenas duras de la sonrojante frase, por retrógrada pluma escrita en tiempos de obscurantismo perñido . . . quien ha esperado tantos años bien puede aguardar algunos años más.

Si la Vera, consciente, una en el sentido más elevado, el económico; una, descendiendo, en el sentido político y por lo que a los intereses materiales atañase, unida, como un solo ser y un hombre sólo acometiese, removiera, venciese la dificultad oficial, puramente oficial, aparecida contra la existencia del ferrocarril verato hacia Madrid cuando campeonos distintos realizaban gestiones divergentes . . . la Vera tendría puentes y tendría lo que principalmente anhela, un ferrocarril verato hacia Madrid, siempre acercándose a Madrid, siempre abaratando el transporte, nunca encareciéndolo; siempre aumentando la ganancia, el porvenir de la región.

Y esa dificultad, de condición y caracteres exclusivamente oficiales, es, a nuestro juicio, mucho más fácil de vencer hoy que lo fue antes, que lo será quizá mañana. Hay hoy evidentes propósitos de ayudar al país y perfeccionar sus comunicaciones.

Esfuércense, pues, los interesados y trabajen sin descanso en asegurar las comunicaciones para bien propio y de la región entera.

30-VIII-11

He aquí, lectores, lo que la

Compañía M. C. P. tenía que decir al país verato. Contra nuestra costumbre hemos abusado un poco quizá de la benevolencia vuestra. Pero es tan inmensa la trascendencia que para la región abandonada entrañan los propósitos y hechos de la poderosa entidad ferroviaria, que no podíamos, no debíamos negar hospitalidad a sus voces de aliento y de estímulo, a sus anhelos nobilísimos de progreso y riqueza.

Son los días estos, por otra parte, días de orgullo altísimo y de satisfacción honda para REGIONAL. El Consejo Ejecutivo de la Compañía hace tanto aprecio de nuestras modestas, pero nobles y levantadas campañas regionalistas, que se dirige al público desde sus columnas; las autoridades y personajes de la Vera vienen también a testificar que el periódico está identificado con el pueblo. ¿Comprendéis ahora cuán disculpable es que hayamos dedicado cuatro números para exponer la actitud de la Compañía en el asunto del Puente sobre el Tietar?

Como lo prometido es deuda, en otro número expondremos leal y sinceramente el juicio que nos merecen las intenciones de la Compañía. Hoy nos limitaremos a llamar la atención de los Veratos sobre los párrafos que cierran el brillante alegato.

La Vera tendría ferrocarril . . . si a la contemplación de los abismos negros de la política rastrera prefiriese la contemplación de sus cumbres, de su porvenir iluminados por el rudo chispazo eléctrico de su industria futura.

¿Qué dicen a esto los caciques que detienen en esclavitud vil y detestable a la región hermosa? ¿No es esto lo que venimos proponiendo siempre nosotros? ¿Quiénes son los que se compeñan con el alma verata? ¿Quiénes sirven honradamente la causa del pueblo? ¿Son ellos o nosotros?

La Compañía habló ya; nosotros hablaremos también. ¿Por qué no hablan las personas aludidas por aquella? ¿Por qué no ha de saber el pueblo de una vez la verdad?

La carretera, el ferrocarril, los puentes solicitan a los veratos con demandas imperiosas, y las opiniones se fraccionan y chocan porque no se hace la luz. ¿Que se haga la luz!

D. FRANCISCO EGEA

Medicina de la Facultad de Medicina de Madrid

SOL, 11.—PLASENCIA.

Caminos vecinales en la Provincia

Han presentado instancias para la formación de expediente; los siguientes pueblos además de los citados en anteriores números:

Eljas. A la carretera de Valverde del Fresno a Hervás.

Herguajuela. Camino a la carretera de Trujillo a Lagrosán.

Tornavacas. Uno que entre con la carretera de Plasencia a Barco de Avila.

Gata. A la carretera de Gualcán.

Peraleda de la Mata. A la carretera de Madrid a Portugal.

Madrigal. A la margen izquierda del río Tietar.

De la Diócesis

Ejercicios espirituales

El Ilmo. Sr. Obispo ha dispuesto, en virtud de los persistentes calores, se aplaze hasta nueva fecha, que se anunciará oportunamente, el día en que hayan de dar comienzo los Santos Ejercicios que estaban anunciados.

D. José Sánchez Alonso

Denista de la Facultad de Madrid. Marqués de Mirabel n.º 4.

PLASENCIA

Consulta de 9 a 12 y de 2 a 6

Disposiciones Oficiales

Del servicio Agronómico

El Ingeniero Jefe del Servicio Agronómico manifiesta en Circular que solo res pueblos de la Provincia han denunciado hasta la fecha los gérmenes de langosta de sus jurisdicciones.

Por lo cual, y en vista de que son numerosos los que se encuentran en este caso, dicho Sr. Ingeniero manifiesta que se hace preciso que con el auxilio de los guardas y personal de las Juntas Locales se proceda a efectuar los reconocimientos necesarios para que sirvan de base a los futuros trabajos de extinción.

Oposiciones a Telégrafos

Ya ha terminado el plazo para la admisión de instancias de los opositores a las 119 plazas que hay vacantes en el cuerpo de Telégrafos.

Se calcula entre los opositores y los nuevos unos 2000 aspirantes para dichas plazas.

Medidas de previsión

Por orden superior han empezado a funcionar las estaciones sanitarias establecidas en la frontera de Portugal a causa de haber aparecido en Oporto algunos casos de peste bubónica.

Sobre provisión de escuelas

En breve se publicará en la Gaceta el reglamento orgánico sobre la provisión de escuelas que con tanta ansiedad se aguarda por el Magisterio español.

De la enseñanza religiosa en las escuelas.

Opinión del Magisterio español

En la famosa y reciente Asamblea del Magisterio español se ha convenido la siguiente repuesta al tema propuesto: «Enseñanza que debe darse en las escuelas sobre educación moral».

«La educación moral ha de tener por fundamento y guía a la religión. La educación ética y patriótica tiene su garantía en las escuelas con solo figurar estas materias en el cuadro de enseñanza, pues los maestros, al cumplir con sus deberes profesionales, le dedicarán el tiempo posible, como hacen con los demás.»

Teniendo el Gobierno a su cargo la inspección de los centros educativos, cuenta con los medios necesarios para hacer que la educación religiosa y patriótica ocupen, dentro del programa escolar, el lugar que les corresponde.

De la Pia Unión de San Antonio

El Director y Vocales de la Junta, invitan a cuantas personas sientan devoción por el Santo y sus obras, a una reunión de importancia grande que tendrá lugar el día 13 de los corrientes en los salones de Escuela de las Joas, donde se halla ya erigida esta Pia Unión, a las 6 de la tarde.

Se tratarán asuntos de interés. Plasencia 9 Septiembre 1911.

El Director, TEODORO S. MARÍN.

De la Secretaria de Estudios del Seminario

El curso para los alumnos de Latin, comenzará (D. m.) el día 15 de los corrientes.

Los alumnos que hayan de ingresar, así como los que hubieren de probar curso por ser libres ó no haber aprobado en Junio, tendrán los exámenes en los días 12 y 13 del presente Septiembre. Plasencia 9 de Septiembre de 1911.

El Secretario de Estudios, P. CANCHO.

DE TOROS

En la imposibilidad de cumplir sus compromisos el famoso diestro *Megicano*, por heridas graves recibidas en la plaza de Murcia mañana actuará en lugar suyo en la capital de la Provincia, Enrique Vargas *Minulo* acompañado de Tomás Alarcón y *Mazanito* con toros de la ganadería del señor Conde de Prespalacios.

Numerosísimos son, según se dice, los placentinos que piensan visitar a Salamanca con motivo de sus famosas corridas que empezarán el próximo día 11.

REGIONAL según costumbre de años anteriores hará una amplia reseña de las corridas y de los restantes festejos, especialmente de la aviación y de la feria de ganados.

DENTRO Y FUERA

De urbanización

Ya va siendo pesada esta palabreja. Y mucho más si se considera que todo cuanto digamos y todo cuanto deseen los ilusos electores de la ciudad, ha de estrellarse contra el clásico «¡a mí... piscis...!» de nuestros directores oficiales presentes y futuros.

¡De urbanización...!

Si hablásemos de caciquismo, de afanes, de mangoneo y de las futuras elecciones, inclinando la balanza a favor de Sanchez ó de Perez, quizás pudiéramos conseguir alguna sonrisa leve de Perez ó de Sanchez y aun por añadidura un destinillo de sereno, escribiente ó policia; pero como hablamos de urbanizar a Plasencia con censuras por igual a unos y otros, lógica y rotundamente nos quedaremos sin el destinillo y sin la sonrisa.

Más, no importa; nuestra pluma se ha tajado para escribir con nobleza y por ello no parecerá que hoy nos ocupemos de qué, Sr. Alcalde y D. Eustasio, ó mejor dicho, D. Eustasio y señor. Más, no importa; nuestra pluma se ha tajado para escribir con nobleza y por ello no parecerá que hoy nos ocupemos de qué, Sr. Alcalde y D. Eustasio, ó mejor dicho, D. Eustasio y señor.

Hame llegado a las mientes, que una gran parte de los escombros que producen las obras particulares en construcción y construidas, se arrojan ó se arrojaron al río, y se depositan ó depositaron en diversos lugares sin finalidad ni conveniencia.

Todos sabemos, que el ideal común es construir poco a poco una gran esplanada a nivel que arrancando del actual raquífico paseo de San Antón, termine, próximamente, junto al edificio de las *Hermanitas de los Pobres*.

Habría, una vez logrado esto, terreno suficiente para construir un parque hermoso, con tupido bosque, semejante a *La Corredera* de Béjar y en pequeño, al *Espolón* de Burgos ó al *Campo Grande* de Valladolid, y los placentinos, entonces, se mostrarían orgullosos, ofrendando con justicia la memoria de los que tal plan les aseguraron.

Pero, he aquí, que la esplanada a nivel va caminando a paso de tortuga reumática, y es muy posible que se enfrie el planeta ó que se apague el sol antes de que ojos humanos la vean llegar al término.

Es necesario, pues, que se active la realización de ese ideal; y para ello propongo (por boca de público) que allí se conduzcan por obligación municipal los escom

Nuestros Corresponsales de la Región

bros y restos de todas las obras públicas y particulares.

Y como no es cosa de que los vecinos se vean obligados a conducirlos, debe hacerse lo que en otras ciudades se ha hecho con gran fruto para el firi que se perseguía, y que no es otra cosa que señalar, en cuatro ó seis lugares distintos de las afueras de la ciudad, terrenos á propósito para conducir á ellos los escombros de las obras particulares y públicas, y de vez en cuando, transportarlos, por cuenta del Ayuntamiento á la explanada de San Antón, que de este modo llegará á su término mucho antes de que se apague el sol ó de que se enfrie nuestro planeta.

M. REVILLA CASTÁN.

DE JARANDILLA Á NAVALMORAL

El digno y celoso alcalde de Jarandilla, D. Argimiro Torrecilla, que tanto se interesa en beneficio de su pueblo y región, ha logrado del Sr. Esbry la siguiente interesante carta.

AL DIRECTOR GENERAL DE OBRAS PÚBLICAS
Sr. D. Rafael Esbry

Querido Rafael: Me complace en participarle que he firmado la orden al Ingeniero Jefe de Cáceres para que de las 20.000 pesetas destinadas á caminos vecinales de aquella provincia, destine 10.000 al de Jarandilla á Navalmoral de la Mata que con tanto interés me tiene recomendado. Esta v. pues complacido y yo celebra muy de veras su afino. y buen amigo q. b. s. m.

L. DE ARMIÑAN.

Madrid 2 Septiembre 1911"=Es copia.

Nuestro aplauso á cuantos así se interesan por la región, sean quienes sean, pues la justicia no tiene color político.

UNA BUENA OBRA

Patronato de estudiantes

Con objeto de dar á las familias amplios informes sobre los centros de enseñanza existentes en el extranjero, favorecer el envío á ellos de jóvenes españoles y organizar un esmerado servicio de inspección y tutela, la «Junta para ampliación de estudios» del Ministerio de Instrucción Pública ha organizado un Patronato de Estudiantes.

Estos podrán ser acompañados hasta el punto de su destino por personas que designará el Patronato, facilitando además todos los datos referentes á la elección de cada país y establecimientos docentes recomendables.

Todos los servicios del Patronato serán gratuitos.

Don Juan de la Vega Preval

Cirujano dentista de la Facultad de Madrid.

Consulta de 8 de la mañana á 5 de la tarde.

Marqués de Mirabel 26. -Plasencia

Jaraiz

Para la construcción del ferrocarril

El domingo tuvo lugar en este Ayuntamiento una importante reunión relacionada con el ferrocarril estratégico, que se espera ha de construirse dentro de poco tiempo, desde Jarandilla á Plasencia.

El Sr. Carbonell, agente de la Compañía financiera francesa «Sons», entregó por escrito á la Comisión, que hace unos días regresó de Madrid, las bases que referido señor Carbonell tiene establecidas para la adquisición de estudios, y construcción del mencionado ferrocarril.

—Después de pasar una larga temporada entre nosotros, regresó el lunes á Cáceres, en compañía de su distinguida esposa é hijo, el Diputado provincial D. Alejandro Sánchez Breña.

—Desde hace varios días se halla en este su pueblo natal; el distinguido catedrático de Medicina de la Universidad de Valladolid, D. Benigno Morales, acompañado de sus tres hijos mayores.

—Muy mejorado ha vuelto de Puente Viesgo, D. Lázaro Giménez, ilustrado farmacéutico y suscriptor de REGIONAL, á quien felicitamos no solo por la mejoría que ha experimentado dicho señor, sino también por la que á obtenido su hija Josefita en la enfermedad que ha sufrido.

Precios de este mercado

El aceite se cotiza á 12,50 pesetas los once y medio kilos; vinos, de los que hay grandes existencias, desde 4,75 ptas. á 5,50 los 20 litros.

Los seis decálitros de trigo se venden á razón de 11 y 11,50 pesetas; centeno, á 7,50 y á 7,75; cebada á 6,50 y 7.

Los once y medio kilos de patatas se venden á 0,50 ptas y á 0,60; sandías á 0,30 y á 0,35; melones á 0,75 y á una peseta.

Garbanzos gordos, se venden también á 7,50 pesetas los once y medio kilos, siendo el precio de los delgados 3,75.

Quedan pocas existencias de pimentón, el cual se vende desde cinco pesetas en adelante.

Casatejada

Feria y Fiestas cívico-religiosas

Durante los días 17 y 18 del corriente mes tendrá lugar esta importantísima feria de toda clase de ganados y géneros de comercio.

El gran renombre que ha alcanzado por lo concurrida que es, y por las innumerables transacciones que en ella se realizan, hace suponer que, dentro de muy poco tiempo, sea considerada esta Feria como una de las de más importancia que se verifican en nuestra provincia.

El día 16, á las 7 de la tarde, darán comienzo las fiestas, trasladando procesionalmente la imagen de la Santísima Virgen desde su ermita á la iglesia parroquial, y á las nueve y media de la noche se quemará en la plaza pública una preciosa colección de fuegos artificiales, por el conocido pirrotécnico, Teodoro González (Pichi-chi).

El día 17, recorrerá las calles de la población la Banda de música del Colegio «La Constancia» de Plasencia, tocando alegres dianas.

A las 9, será la función principal con orquesta y sermón á cargo de un elocuente orador sagrado y por la tarde saldrá en procesión la preciosa imagen de la Sma. Virgen de la Soledad, por la carrera general.

El día 18, y segundo de Feria, dianas por expresada Banda, y tanto en

esta noche como en la anterior habrá funciones teatrales, poniéndose en escena varias aplaudidas obras, entre las que figura el estreno del drama «El Guerrillero Extremeño» original de D. Julian Castro Bajo, Párroco de esta villa.

En expresados días y noches se celebrarán también bailes populares, y otros variados festejos, amenizando todos estos actos la renombrada Banda del Colegio «La Constancia» de Plasencia.

Berzocana

Joven muerto por una imprudencia

En la dehesa «Valhondo» de este pueblo ocurrió el día 2 del actual una sensible desgracia, de la que fué víctima el joven de 12 años de edad, Juan Agustín Muñoz Sánchez, que falleció instantáneamente á causa de un disparo de escopeta.

Son varias las versiones acerca de tan desgraciado accidente; pero todas coinciden en que éste ocurrió involuntariamente y por una imprudencia.

La más aceptada es que un amigo del interfecto fué á colocar encima de unas peñas una escopeta, resbalando al mismo tiempo y disparándose el arma penetrando el tiro en la cabeza del infortunado Juan Agustín, destruyéndole la masa encefálica y muriendo instantáneamente.

Cuando fué conocido el suceso causó gran impresión en todo el vecindario, y mucha más en los jóvenes que acompañaban al infeliz Agustín, pues en su natural confusión no acertaban á darse cuenta exacta de tan lamentable ocurrencia.

El Juzgado instruye las oportunas diligencias.

Bejar

La fiesta del Castañar

Como todos los años, reina gran animación para celebrar la fiesta de nuestra excelsa patrona la Santísima Virgen del Castañar.

El próximo domingo acudiremos al Castañar á honrar y venerar una vez más á nuestra Madre María, disfrutando al mismo tiempo de la magnífica campaña, de que está rodeado el Santuario.

Este año acudirán en numerosa peregrinación, invitados por nuestro amadísimo Prelado, los pueblos de Candelario, Garganta y Cantagallo.

En la fiesta ocupará la cátedra sagrada el señor Arcipreste de Mirabel y párroco de Serradilla, D. Francisco Gomez Martín; á la procesión asistirá el Sr. Obispo, de Pontifical; las autoridades y un piquete del regimiento de Toledo.

De esperar es, que en ese día sean muchos los bejaranos y forasteros, que suban al Castañar.

La corrida

Tenemos noticias de que la empresa de la plaza de toros lleva vendidas muchas localidades para la corrida del domingo.

Personas que han visto los toros, nos aseguran, que son de buena estampa y gran bravura; en cuanto á los «Niños Sevillanos», nada hay que decir por ser muy conocidos de los aficionados al arte taurino.

De Salamanca, Plasencia y de los pueblos limítrofes, se dice, que acudirán muchos, atraídos entre otras cosas por el buen cartel de la corrida; desearíamos que así sucediera, para que los empresarios pudieran hacer un buen donativo á las Casas de Caridad.

Mercado

Sigue el mercado de los jueves muy animado no solo por vendedores sino también por compradores.

A él acude buen número de ganado de todas clases, vendiéndose todo á buenos precios, pero especialmente el vacuno y de cerda.

Los cereales se cotizan, el trigo á 9-75 pesetas los tres dobles decálitros el centeno á 7 75, la cebada á 6, la avena á 47, la algarroba á 4-50.

Los garbanzos se venden desde 20 á 50 pesetas.

La fruta acude en abundancia, expendiéndose á más altos precios que en años anteriores.

Vacante

Por acuerdo de nuestro Ayuntamiento, se anuncia en concurso libre para su provisión, por término de quince días, que terminan el 15 de Septiembre, la plaza de segundo auxiliar de la escuela elemental de niños del distrito del Salvador, con el haber anual de 730 pesetas.

Los aspirantes á dicha plaza, que habrán de estar en posesión de su título profesional, presentarán en la secretaría municipal sus solicitudes, cédula personal, título original ó copia, y cuantos documentos posean de méritos y servicios.

La peregrinación de Salamanca

El día 24 es el señalado para venir en peregrinación al Castañar la V. O. T. Franciscana de Salamanca.

Ya está contratado el tren especial y los distintivos se están preparando, los organizadores, esperan que han de venir más de cuatrocientos peregrinos.

Todavía no se han ultimado todos los detalles, pero no ha de faltar nada, dada la gran actividad de los señores encargados.

Un día de la próxima semana vendrá á esta ciudad la Comisión organizadora, para tratar de la función religiosa, comida y demás actos, que han de tener lugar en ese día.

Millanes

Con la aprobación de todo el vecindario, y por unanimidad, ha sido nombrado Secretario interino de este Ayuntamiento, D. Santiago Encinas Gonzalez vecino de esta localidad.

Nuestra enhorabuena.

—Entre los numerosos forasteros que han llegado á este pueblo, con el objeto de tomar baños y las acreditadas aguas medicinales que existen en el mismo, se encuentra nuestro particular amigo el joven seminarista D. Loreto Martín, el cual ha experimentado una notable mejoría en su quebrantada salud.

—Por el artista D. Cayetano Utrilla ha sido pedida la mano de D.ª Valentina Rodríguez, cuyo enlace tendrá lugar muy en breve.

El tiempo que hará

Dice Sfeijóon

Hoy sábado al apartarse por el Báltico la depresión del mar del N., se aproximará á la bahía de Vizcaya el núcleo de fuerzas del NO. de Francia y producirá lluvias y tormentas desde el Cantábrico al paralelo central, con vientos de entre Suroeste y Noroeste.

Del 10 al 11, la citada depresión de Vizcaya descenderá por el centro y NE. de España hacia los parajes de Baleares y Argelia, ocasionando lluvias y tormentas desde el Cantábrico y centro al Mediterráneo, con vientos variables.

Del 12 al 13, actuará en las Islas Británicas y mar del Norte un centro borrascoso, y un mínimo secundario pasará desde el golfo de Gascuña al Mediterráneo superior. Se registrarán algunas lluvias y tormentas en la mitad septentrional de la Península, con vientos de entre SO. y NO.

El jueves 14, se formará en la bahía de Vizcaya una depresión, la cual causará lluvias y tormentas en nuestras regiones, principalmente desde el Cantábrico al centro, con vientos del tercero al cuarto cuadrante.

El viernes 15, la referida depresión de Vizcaya se habrá trasladado al Mediterráneo superior, y otro centro de perturbación aparecerá en Argelia. Seguirán registrándose lluvias y tormentas, especialmente en la mitad oriental, con vientos de entre NO. y NE.

Notas políticas

Somos poco amigos de polémicas. Sabemos que las polémicas periodísticas no producen nunca otro resultado que enardecer pasiones que ya de por sí, suelen encontrarse enardecidas; pero nos tropezamos hoy con unas necias frases del semanario *El Bloque* de la capital de la Provincia á las cuales es preciso contestar; porque quien lea lo que *El Bloque* afirma de REGIONAL y no lea lo que REGIONAL afirma en defensa propia, supondrá que *El Bloque* es más sincero ó más justo que REGIONAL, y eso no cuela, aunque D. Luis Armiñan y todos los demócratas habidos y por haber se lo propongan.

Convengamos en que por gestiones directas ó indirectas del Sr. Director de Obras Públicas, ni amigo, ni enemigo nuestro, se haya sacado á concurso en la Dirección del ramo la construcción posible del famoso puente sobre el Tajo. Convengamos en ello, pues REGIONAL está siempre propicio á convenir en todo cuanto redunde en progreso y bienestar de la provincia.

Aplaudimos por su gestión si es cierta é indubitable al Sr. Armiñan y si un poco nos apuran, al Sr. Esbry, nuestro representante joven y buen mozo.

¿Qué motivo hay pues, colega, para lanzar al público esta cláusula: «REGIONAL, tratando de ocultar hechos de esta clase, solo consigue poner de relieve el mezquino espíritu y las pasiones ruines de sus inspiradores».

Esto es, simplemente, infame... No hay sino un inspirador de REGIONAL y á este inspirador no pueden llegar nunca las pasiones bastardas, los intereses mezquinos y los enardecimientos del lucro y de la nómina... Aquí se censura por igual á Mendizábal y á Calomarde, si es que uno ú otro se olvidan de lo que no debe olvidar cualquiera que se tenga por honrado.

Armiñan será aplaudido siempre por nosotros cuando cumpla con su deber, y censurado con energía cuando vuelva la espalda á su deber que es, con nosotros, enormísimo.

Sépalos *El Bloque* y cuando lleguen á sus columnas rumores placentinos que nos tachen de viles ó apasionados, antes de que el cajista empuñe el componedor, adviértasele que en su calidad de obrero es una máquina inconsciente de una infamia.

Y sepa finalmente, el Director de *El Bloque* que lo que afirma de nosotros en su último número no es justo, ¡por Dios! no es justo, ni imparcial, ni verídico... ni aun de democrático.

Porque democracia sin todo lo anterior es simplemente *democracia al uso*, que no es la nuestra, ni lo será nunca.

FLORO.

Clinica Médico-Quirúrgica general y especial de las enfermedades de los ojos

DON EDUARDO ARROYO OCULISTA

HERNÁN CORTES, 16, PLASENCIA Practica en general toda clase de operaciones; y en la vista, cataratas, pupilas artificiales, rijas, estrabismo y demás.

Se aplica el 606 lo mismo en inyección intravenosa que intramuscular.

NOTA. Hay camas con asistencia completa, gratuita (ó sea alimentación, medicamentos y operación) para operados de cataratas que sean verdaderamente pobres.

Sr. Director de REGIONAL: Muy Sr. mio: Espero merecer de V. tenga la bondad de publicar el adjunto suelto, y por ello le quedaremos agradecidos los niños y niñas del Rebañito y en su nombre El Director.